

Data Pengaduan Masyarakat / Dumas			
Periode Januari - Agustus 2024			
Tgl Aduan Diterima Admin	Uraian Laporan	Kemantren	Perihal
1 January 2024	Pemasangan atribut kampanye di area privat tanpa izin pemilik.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
2 January 2024	Sudah beberapa minggu, ada gerobak pemulung diletakkan di depan rumah dan lama-kelamaan banyak masyarakat yang membuang sampah di sekitar gerobak tersebut.	Danurejan	Ketertiban Umum
2 January 2024	Parkir kanan kiri Jalan Ki Mangunsarkoro	Pakualaman	Ketertiban Umum
3 January 2024	Saat TPA Piyungan mulai ditutup, terlapor sudah mulai bakar-bakar dan dalam 1 bulan belakangan jadi lebih sering lagi membakar sampah, sehari bisa 2-3 kali membakar sampah.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
6 January 2024	Reklame sudah kadaluarsa, mengaitkan kawat ke pagar warga, reklame juga tidak kokoh sehingga berpotensi menimpa orang jalan.	Gondokusuman	Pelanggaran Reklame
6 January 2024	Mobil pelanggan mie ayam, Mie Roso sebelah rumah pelapor, yang diparkir di depan rumah pelapor dan mengganggu depan karena pelapor tidak mengijinkan parkir depan rumah (batas pagar ke pagar, sudah diberi tanda 2 buah) untuk kantong parkir. Lokasi: Jalan Batikan No. 50 Yogyakarta 55167 Tahunan, Umbulharjo.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
10 January 2024	PKL berjualan di trotoar, air menggenang bekas cucian dan bau. lokasi selatan kantor Kemantren Mantrijeron.	Mantrijeron	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
19 January 2024	Lokasi di Jalan Pangeran Wirosobo RT.66 RW 17 Gg. Wiroasri Sorosutan Umbulharjo pembangunan terlihat tidak ada IMB nya dan membangun sangat berantakan, material sampai depan rumah pelapor, serta tumpahan dari semen-semen dan bata masuk ke rumah juga kendaraan keluar masuk sangat mengganggu. Terlebih, parkir tukang sampai ke sepanjang jalan depan rumah tetangga-tetangga, sebelumnya pelapor sudah lapor melalui fitur ini namun belum ditindak.	Umbulharjo	Membangun Tanpa Izin
20 January 2024	Gerobak menutupi pejalan kaki, sehingga pejalan kaki harus lewat jalan.	Umbulharjo	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
24 January 2024	Kondisi di sebelah dalam talud Sungai Winongo yang berada di wilayah Kampung Suryowijayan (sepanjang RW 02 s.d. RW 06) kumuh dan penuh dengan ayam.	Mantrijeron	Ketertiban Umum
29 January 2024	Membangun tanpa izin.	Umbulharjo	Membangun Tanpa Izin
31 January 2024	warung makan Babi Gemoy di area parkir timur galeria mall hampir setiap malam menyiarkan lagu atau karaoke sampai keras. seperti sekarang pukul 23 pun masih terdengar, yg notabene jarak nya dg rumah kami sktr kurleb 100m. Apalagi jika posisi warung itu di perempatan apakah tidak mengganggu pasien di RS Bethesda. awal sdh pernah ditegur oleh RT setempat, tetapi beralasan jika mereka warga xxx terbiasa dg ber karaoke biar lebih ramai. Dan sampai skrg msh saja tetap dilakukan. Mohon bantuannya agar ditertibkan karena sangat mengganggu waktu istirahat kami warga sekitar.	Gondokusuman	Ketertiban Umum
31 January 2024	Di pinggir jalan/trotoar banyak jemuran (laundry) dan tanaman yang tinggi, sehingga beberapa pengguna jalan terganggu ketika akan berbelok. Sudah diberikan arahan terkait kejadian tersebut tetapi belum ada perubahan.	Gondokusuman	Ketertiban Umum

3 February 2024	Outlet 23. White House Malioboro. membangun MOTEL TIDAK ADA papan nama IMB dari Dinas Perizinan. Kegiatan dilakukan siang malam setiap hari, bising mengganggu karena hari libur dilakukan. Sumur pelapor juga kering karena proses pemboran sumur dari motel tersebut tidak sesuai .	Jetis	Membangun Tanpa Izin
13 February 2024	Ada yang bakar sampah di bangunan yang sedang direnovasi yang polusinya kemana-mana, lokasi di barat BCA Katamso, selatan Gunarta Motor.	Mergangsan	Ketertiban Umum
20 February 2024	Ada bangunan tanpa ijin yang rencananya untuk penginapan tanpa sosialisasi warga dan bangunan rapat dengan pagar dinding warga. Pelapor khawatir sebagai penginapan melanggar norma susila.	Gedongtengen	Membangun Tanpa Izin
26 February 2024	Di dekat perempatan Taman Siswa ada salah satu pengamen yang membawa 2 anak kecil, anaknya berkeliaran di ruko-ruko mengganggu pembeli di ruko, yang mana ini sangat meresahkan karena posisinya menghalangi pengguna jalan kaki, kalau mundur, menghalangi mobil yang ingin parkir. Dari berita yang beredar mereka (para pengamen tersebut) bayar upeti ke Satpol PP, makanya meskipun banyak warga yang resah mereka tetap tidak mau pindah dari wilayah tersebut. Pelapor terganggu karena anaknya mengganggu pembeli.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
5 March 2024	Kemilik kendaraan yang memarkirkan kendaraannya di trotoar dan mengganggu pejalan kaki.	Jetis	Ketertiban Umum
5 March 2024	Reklame-reklame besar, berizin tapi dilihat dr segi tata kota dan ruang sangat tidak enak dilihat dan juga membahayakan pengguna jalan apabila jatuh terkena angin/hujan deras. Menurut pelapor reklame tersebut juga tidak memenuhi standar safety.	Tegalrejo	Pelanggaran Reklame
13 March 2024	Banyak yang berjualan di pinggir jalan,dan kadang membuat macet	Umbulharjo	Ketertiban Umum
13 March 2024	Bangunan baru 2 lantai, menggunakan IMB 2001. Lokasi di Jl. P. Mangkurat 4	Kraton	Membangun Tanpa Izin
13 March 2024	Parkiran Liar, Tanpa Ijin Usaha & Teregistrasi	Wirobrajan	Ketertiban Umum
8 April 2024	Parkiran Liar di Depan Lesehan Aidan, Membuat Kemacetan Menjelang Idul Fitri. Mobil Avanza / Xenia Putih Berplat AB 1253 MC.	Wirobrajan	Ketertiban Umum
9 April 2024	Pemasangan reklame menutupi traffic lights	Gondokusuman	Pelanggaran Reklame
9 April 2024	Trotoar di depan Pasty sedang diperbaiki. Tapi kalah sama warung sate padahal bangunan warung tersebut sudah diperingatkan oleh MPP sampai SP ke 3.	Mantrijeron	Membangun Tanpa Izin
11 April 2024	Parkiran liar yang memakan bahu jalan	Mergangsan	Ketertiban Umum
16 April 2024	Tarif parkir Malioboro Altar Mobil Rp20.000 dan Motor Rp5.000 pada hari Minggu, 14 April 2024 pukul 19.30 di Jalan Perkapalan, sisi utara Altar	Kraton	Pelanggaran Reklame
17 April 2024	Ada sebuah tempat penampungan barang rongsok makin hari makin meluber di jalan aspal/raja, lokasi Jalan Sorosutan, samping Pabrik Jogjatex. Bahkan karung rongsokan diletakkan di seberang jalan dan ditumpuk semaunya sendiri, seolah-olah tempat tersebut milik pribadi. Sekarang di sisi sebelah barat jalan dibangun plesteran dasar (membuat konstruksi lantai diatas aspal jalan) di atas sebagian aspal jalan umum.	Umbulharjo	Membangun Tanpa Izin

18 April 2024	Ada pembangunan yang mungkin menjadi hunian atau kantor di sebelah rumah pelapor. Dari awal membangun sepertinya tidak ada IMB hingga sekarang sudah satu tahun berjalan. Beberapa bulan lalu sudah melapor, namun sepertinya belum ada petugas berwenang yang turun tangan. Pelapor yang bersebelahan merasa terganggu karena materialnyapun juga sampai mengotori rumah pelapor, beberapa bagian tembok rumah pelapor juga retak-retak akibat pembangunan tersebut.	Umbulharjo	Membangun Tanpa Izin
19 April 2024	Industri ngontrak sebelah rumah pelapor tanpa izin, sudah setahun lebih pengaduan ke RT RW padahal mereka tanda tangan, ada indikasi pemalsuan izin dan tanda tangan. Pelopor pernah ditanyakan izin di forum, katanya tidak perlu ijin usaha dan hanya untuk rumah tinggal keluarga, padahal sangat mengganggu. Rumah pelopor bergetar, brisik dan bau proses produksi akrilik dan finishing logam. Kalau memang ada indikasi laporan dilemahkan, akan diteruskan ke jalur hukum.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
22 April 2024	Izin PBG belum turun tapi pembangunan berjalan lagi bahkan sudah 3 minggu tidak ada tindakan. Dahulu permasalahan telah sampai LOD dan pembangunan dihentikan sampai PBG turun baru akan dilanjutkan.	Mantrijeron	Membangun Tanpa Izin
25 April 2024	Trotoar digunakan untuk jualan permanen buka 24 jam karena mengganggu penjalan kaki dan mengganggu orang di sekitarnya.	Kotagede	Ketertiban Umum
2 May 2024	Pelaku vandalisme, tertangkap kamera pada tanggal 2 Mei 2024 01:42 Jl. Menteri Supeno No.3 Sorosutan, Umbulharjo. Mohon disebarakan di media sosial atau diteruskan ke pihak yang berwajib agar memberikan efek jera.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
6 May 2024	Ketika bongkarmuat selalu naik ke trotar dan ini parkir sembarangan.	Kraton	Ketertiban Umum
8 May 2024	Bis pariwisata yang parkir di Bakpia Batik Wong Jogja memainkan klakson telolet yang mengganggu kenyamanan sekitar.	Tegalrejo	Ketertiban Umum
13 May 2024	Sebuah industri pengolahan kayu/meubel berkedok toko bangunan yang dibangun di tengah pemukiman dan dirasa sudah melanggar peraturan yang berlaku karena sangat menimbulkan polusi suara (berisik) setiap hari, karena pemrosesan kayu/meubel ini setiap hari menyalakan alat-alat potong kayu yang sangat berisik sehingga mengganggu aktivitas sehari-hari warga sekitar baik itu ibu rumah tangga, anak-anak yang sedang belajar maupun orang yang WFH, dan aktivitas rumah tangga lainnya.	Umbulharjo	Membangun Tanpa Izin
15 May 2024	Trotoar tidak bisa dimanfaatkan oleh para pejalan kaki (anak sekolah) karena dipergunakan untuk tenda pedagang, sehingga membahayakan keselamatan anak sekolah karena harus melintasi ruas jalan.	Umbulharjo	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
16 May 2024	Setiap malam khususnya pada weekend dan long weekend terjadi keramaian yang mengganggu ketenangan warga dalam beristirahat. Dan mengenai penggunaan air untuk pengisian kolam renang perlu dilakukan tinjauan dan monitoring karena ada indikasi menggunakan sumber mata air tanah untuk melakukan pengisian air kolam tersebut. Dan terkait dengan perijinan pemanfaatan hunian sebagai home stay, pelapor selaku warga terdekat yang memperoleh imbas atas kegiatan tersebut tidak pernah memberikan izin dan tidak pernah pemilik homestay next door tersebut meminta izin untuk menggunakan huniannya sebagai home stay.	Mergangsan	Ketertiban Umum

17 May 2024	Kos putri yang seakan tidak punya aturan dari pemiliknya. Penghuni sering wara wiri di jam istirahat warga, tamu bertamu lewat jam yang telah ditentukan, bahkan menerima tamu laki-laki dalam rumah.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
22 May 2024	Bangunan mepet trotoar/ bahu jalan dan mengenai kabel listrik PLN.	Gondokusuman	Membangun Tanpa Izin
24 May 2024	Pembangunan tidak memiliki Izin PBG dan bangunan tidak mematuhi Kesesuaian Kegiatan Pemanfaatan Ruang (KKPR).	Umbulharjo	Membangun Tanpa Izin
24 May 2024	Di depan Pasar Sore masih banyak yang berjualan, padahal seharusnya tidak diperbolehkan jualan (pedagang mainan dan gelang) dan berada di dekat pedagang ada posko Jogo Boro.	Gondomanan	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
29 May 2024	Di depan Pasar Sore masih banyak yang berjualan, padahal seharusnya tidak diperbolehkan jualan (pedagang mainan dan gelang) dan berada di dekat pedagang ada posko Jogo Boro.	Gondomanan	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
30 May 2024	Sepeda motor dan scooter di kawasan pejalan kaki Malioboro.	Gondomanan	Ketertiban Umum
31 May 2024	Beda beda orang, polusi suara yang mengganggu warga sekitar	Umbulharjo	Ketertiban Umum
3 June 2024	Di depan pasturan ada yang berjualan liar sangat mengganggu.	Gondokusuman	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
4 June 2024	Pedagang kopi menggunakan mobil untuk berjualan di Jalan Ngadikan (Asrama Pastur) jam 20.00 WIB sampai pagi, sangat ramai dan mengganggu.	Gondokusuman	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
5 June 2024	Pada pukul 2.30 WIB, pelapor dan beberapa warga mendengar ada suara musik yang sangat keras dan orang-orang yang teriak-teriak. Setelah ditelusuri ternyata suara berasal dari tamu penginapan Tantri House Jl. Jambon, lalu pelapor merekam video kebisingan suara tersebut di jam 2.32 WIB. Terlihat juga beberapa anak muda (yang cukup muda mungkin usia sekolah) sedang membawa botol-botol kaca. Mereka lakukan dengan berenang, berteriak, dan memutar musik DJ cukup keras. Bahkan jendela terkadang bergetar karena efek bass dari musik yang diputar. Pelapor sempat menegur melalui balkon dengan berteriak "woy berisik woy", namun tidak digubris oleh tamu. Sampai dengan tulisan ini diposting (pukul 3.12 WIB) tidak ada perubahan kebisingan yang terjadi di penginapan tersebut.	Tegalrejo	Ketertiban Umum
7 June 2024	Setiap malam sampai sekitar pukul 24.00 WIB baru berhenti ada suara seperti genderang dari sekitar Alun-alun Utara dan terdengar warga sampai dengan radius 200 meter.	Gondomanan	Ketertiban Umum
9 June 2024	ada konser musik di lapangan panahan kenari yang suaranya keras dan mengganggu ke mana-mana. Konser sebesar itu seharusnya tidak diijinkan dilakukan di tengah-tengah pemukiman penduduk karena tidak sehat buat lingkungan warga yang sakit, lansia, bayi, ibu hamil, dll. Konser seperti itu hanya mengganggu dan membuat lingkungan sangat kotor.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
10 June 2024	Toko Madura yang sudah pernah didatangi petugas tapi barang-barangnya masih ada di trotoar, tidak dimasukkan ke dalam toko.	Kotagede	Ketertiban Umum
11 June 2024	Wilayah di depan Balai Yasa KAI sudah penuh dengan pedagang yang berjualan, terutama memanfaatkan jalur pejalan kaki. Hal ini bukan hak dari para pedagang memanfaatkan area tersebut. Penduduk yang telah membayar pajak tidak rela area pedestrian pejalan kaki dipakai untuk kepentingan pribadi mencari nafkah.	Gondokusuman	PKL Berjualan di Daerah Terlarang

11 June 2024	Parkir yang berada di depan RM Duta Minang Jl KH. Ahmad Dahlan, karena mengganggu kenyamanan pejalan kaki, selain itu memakan jalur pejalan kaki, terlihat sangat semrawut dimana akses pejalan kaki, khususnya jalur disabilitas yang tertutup penuh untuk parkir kendaraan, dimana daerah tersebut jalur pejalan kaki wisatawan ke arah Titik Nol Malioboro.	Ngampilan	Ketertiban Umum
11 June 2024	Komplek bengkel K24 masih ada kegiatan pada jam 20.00 WIB dan menimbulkan suara yang cukup mengganggu.	Tegalrejo	Ketertiban Umum
13 June 2024	PKL yang membangun bangunan semi permanen di rumija.	Gondokusuman	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
16 June 2024	Cucian Mobil buka 24 Jam, mengganggu tetangga sekitar karena suara mesin pompa yang menyala 24 jam. Suara semprotan air cucian dan genangan air juga selalu ada di jalan.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
19 June 2024	Akan dibangun penginapan yang pemiliknya adalah orang asing yang memiliki pasangan orang lokal (berdasar informasi dari tukang) dan sudah memiliki penginapan disebelahnya dengan nama Nextdoor. Pelapor telah meminta konfirmasi ke RT ternyata juga belum izin warga setempat.	Mergangsan	Membangun Tanpa Izin
24 June 2024	Di persimpangan Wirosaban, pengamen di jalan dengan speaker aktif yang mengganggu warga sekitar dan berganti-ganti terus orangnya.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
24 June 2024	Di kawasan pemukiman di Pakualaman, ada Kafe yang menyetel musik/karaoke dengan suara kencang sehingga mengganggu jam istirahat dan jam belajar. Kafe ini di Jalan Jayaningprangan selatan persis klinik Puri Nirmala.	Pakualaman	Ketertiban Umum
26 June 2024	Ada kafe baru di Jalan Jayaningprangan di area pemukiman dan ada <i>life music</i> yang mengganggu sampai malam, pelapor yang tinggal di depannya sangat terganggu dan izin gangguannya tidak jelas.	Pakualaman	Ketertiban Umum
29 June 2024	Di depan pasar sore masih banyak PKL yang berjualan, seharusnya sudah dilarang, tapi pedagang mainan masih berjualan di area terlarang. Di lokasi tersebut juga terdapat petugas joko boro yang sepertinya membiarkan PKL berjualan.	Gondomanan	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
2 July 2024	Adanya banner menutupi plang penanda bus stop di Kepatihan Jalan Mataram	Danurejan	Pelanggaran Reklame
3 July 2024	PKL jualan di atas trotoar dekat dengan tikungan. Pedagangnya penderita disabilitas bisu tuli.	Gondomanan	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
4 July 2024	Bangunan untuk usaha penginapan belum memiliki izin. Warga resah sudah menegur tapi tidak digubris. Pemilik bangunan bukan warga setempat dan bangunan dgn dinding rapat sehingga tidak bisa dipantau warga. Pelapor kemarin sudah lapor ke JSS tapi belum ada petugas yang datang, jika tidak ada teguran dari petugas maka warga akan mengadakan aksi untuk menolak.	Gedongtengen	Membangun Tanpa Izin
5 July 2024	Petugas Satpol PP yang sedang berada pada acara Yogowes dilaporkan mengganggu ketertiban umum dengan bersepeda jajar 3 di jam-jam sibuk.	Jetis	Ketertiban Umum
6 July 2024	Penempatan papan nama yang menjorok ke badan jalan dan menghalangi lampu merah bagi pengendara dari arah selatan ke utara di lampu merah perempatan Tegalendu.	Umbulharjo	Pelanggaran Reklame
10 July 2024	Pedagang asongan yang membuka lapak di pinggir jalan dan pengendara motor yang melawan arah sehingga menyebabkan kemacetan	Danurejan	PKL Berjualan di Daerah Terlarang

19 July 2024	Di lampu merah Jalan Batikan ada sebuah seni musik angklung yang mencari nafkah di sana. Rumah pelapor berada di lingkungan asrama dan sangat berdekatan dengan lampu merah Jalan batikan, sehingga merasa paling terdampak atas kebisingan tersebut. Sebetulnya hal ini sudah berjalan sejak masa Corona, dan tetap berjalan sampai sekarang. Tidak hanya di hari biasa mereka mencari nafkah, bahkan dihari libur pun mereka tetap mencari nafkah, dari jam 9 pagi sampai jam 5 sore.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
19 July 2024	Baliho di depan parkir kampus UAD 3 Jalan Prof. Supomo, karena mengganggu aliran listrik dan iklan tidak mendidik (dekat perumahan warga dan fakultas farmasi, kesehatan masyarakat, dan gizi).	Umbulharjo	Pelanggaran Reklame
22 July 2024	Di lampu merah Jalan Batikan ada sebuah seni musik angklung yang mencari nafkah di sana. Rumah pelapor berada di lingkungan asrama dan sangat berdekatan dengan lampu merah Jalan batikan, sehingga merasa paling terdampak atas kebisingan tersebut. Sebetulnya hal ini sudah berjalan sejak masa Corona, dan tetap berjalan sampai sekarang. Tidak hanya di hari biasa mereka mencari nafkah, bahkan dihari libur pun mereka tetap mencari nafkah, dari jam 9 pagi sampai jam 5 sore.	Umbulharjo	Ketertiban Umum
22 July 2024	Membangun rumah dan kost-kostan tanpa mengurus IMB, dan mengganggu tetangga terdekat, dan beliau seorang ketua RT, beliau bernama Murdiyanto selaku ketua RT.02/ RW.01 Kampung Sanggrahan, Kelurahan Semaki, Umbulharjo, Yogyakarta. Pelapor sebagai tetangga terdekatnya merasa tidak nyaman dengan pembangunan rumah beliau yang tanpa mengurus IMB, lokasinya ada di depan rumah bernomer UH1/491 RT.02/RW.01 kel. Semaki, kec. Umbulharjo, Yogyakarta (55166).	Umbulharjo	Membangun Tanpa Izin
22 July 2024	Parkir mobil sebesar Rp20.000 yang berlokasi di samping Gembira Loka Zoo.	Umbulharjo	Tarif Parkir
24 July 2024	Anak kos yang selalu karaoke berisik dan mengganggu pada malam hari.	Gondokusuman	Ketertiban Umum
24 July 2024	Laporan di media sosial terkait penjual kopi di pinggir jalan Kotabaru yang mengganggu lalu lintas.	Gondokusuman	Ketertiban Umum
24 July 2024	Baru saja terjadi pemasangan sampah visual atau reklame tanpa stiker perizinan.	Gondokusuman	Pelanggaran Reklame
25 July 2024	Dari sekitar arah pinpoint di peta sering terdengar suara musik yang sangat kencang dan mengganggu (saat laporan ini dibuat pun terdengar). Polusi suara ini jamnya tidak menentu, bisa pagi/siang/malam.	Kraton	Ketertiban Umum
30 July 2024	Terindikasi menjual minuman beralkohol	Pakualaman	Ketertiban Umum
31 July 2024	Pembakaran sampah, menimbulkan sesak nafas warga sekitar. apalagi bersebelahan dengan puskesmas, kasihan pasien yang sedang berobat.	Gondokusuman	Ketertiban Umum
3 August 2024	Mari Bar Jalan prawirotaman (sebelah timur Tildrop Cafe/depan Arcadia) setiap hari (terutama Kamis-Sabtu) menggunakan musik yang sangat keras beberapa kali sampai pukul 01 dini hari. Warga sudah komplain berkali-kali, sudah bertemu salah satu karyawan, sudah disampaikan, namun tidak didengar, dan setelah pertemuan dengan warga seperti difoto, tapi musik kembali kencang. Permintaan warga adalah buka kapan saja, dengan musik apapun, yang penting warga tidak terganggu, hanya tinggal dicekikan, tapi tidak diindahkan sama sekali.	Mergangsan	Ketertiban Umum
8 August 2024	Penggunaan trotoar untuk berjualan permanen sehingga mengganggu pejalan kaki tidak bisa lewat.	Kotagede	Ketertiban Umum

8 August 2024	Pkl. 10.00 WIB trotoar digunakan untuk parkir mobil hingga mengganggu pejalan kaki, kemudian trotoar dikepras selebar 3 mobil.	Kraton	Ketertiban Umum
13 August 2024	Adanya street coffee dadakan yang sepertinya tidak berizin memakai area jalan dan trotoar dari Jln. I Dewa Nyoman Oka sampai depan Masjid Syuhada. Pemuda nongkrong sampai malam dan membunyikan musik keras-keras, bersendau gurau keras hingga mengganggu kenyamanan dan kekhusyukan masyarakat dan jamaah.	Gondokusuman	Ketertiban Umum
28 August 2024	Cafe dan rumah musik di utara Taman Bakung beroperasi hingga pkl. 01.22 dini hari. Pelapor merasa terganggu dalam hal parkir, keamanan, kenyamanan, ketenangan, dll karena terlalu berisik dari suara gitar, musik dan kadang ngobrol yang kurang sopan dengan nada keras dari tamu kafe tersebut.	Gondokusuman	Ketertiban Umum
28 August 2024	PKL berjualan di bahu jalan di sekitar Jln. LPP dan menggunakan area depan rumah tinggal tanpa seizin pemilik. Sebelumnya pernah diperingatkan oleh pihak kampus, tapi diabaikan saja. Dampak yang ditimbulkan adalah parkirnya yang mengganggu arus lalu lintas dua arah dan akses keluar masuk rumah.	Gondokusuman	PKL Berjualan di Daerah Terlarang
28 August 2024	Mau membuka kafe tapi tidak memiliki lahan parkir tapi malah dibangun seperti untuk tempat duduk. Pelapor merasa warga tidak setuju jika wilayahnya nanti akan dijadikan lahan parkir.	Jetis	Membangun Tanpa Izin
30 August 2024	Spanduk terpasang di Simpang Empat Jl. Mangkuyudan dan Jl. Mantrijeron, melintang jalan dan tidak berizin.	Mantrijeron	Pelanggaran Reklame